

**HUBUNGAN ANTARA ANEMIA PADA IBU HAMIL  
DAN BAYI BERAT BADAN LAHIR RENDAH DI  
RUMAH SAKIT "X" PERIODE JUNI 2019 – MEI 2020**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**PETER DARMAWAN**

**1710197**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG**

**2021**

## **Kata Pengantar**

Puji dan Syukur kepada Tuhan yang Maha Esa atas segala kasih karunia dan penyertaan-Nya di setiap waktu, penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Hubungan antara anemia pada ibu hamil dan bayi berat badan lahir rendah di rumah sakit “X” periode Juni 2019 – Mei 2020”. Karya tulis ini disusun sebagai salah satu persyaratan akademik untuk mencapai gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Dalam penulisan ini banyak sekali terdapat hambatan, namun banyak pihak yang mendukung dan berkontribusi baik secara langsung maupun tidak langsung dalam membantu penulisan ini. Maka dari itu, pada kesempatan ini, penulis hendak mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah berpengaruh dalam terlaksananya karya tulis ilmiah ini. Terimakasih penulis ucapkan kepada:

1. dr. Larissa , Sp.PK., MMRS selaku dosen pembimbing utama yang telah meluangkan waktu, memberi bimbingan, dorongan, tenaga, pikiran, saran-saran, dan perhatian selama proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dari awal hingga akhir sehingga dapat terselesaikan.
2. dr. Cherry Azaria, M.Kes selaku dosen pembimbing pendamping yang telah meluangkan waktu, memberikan bimbingan, dorongan, tenaga, pikiran, dan saran-saran selama proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dari awal hingga akhir sehingga dapat terselesaikan.
3. Seluruh dosen program studi S1 Pendidikan Dokter, Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan ilmu untuk penulis untuk menyusun Karya Tulis Ilmiah.
4. Seluruh staf program studi S1 Pendidikan Dokter, Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha yang telah membantu segala persiapan, data administratif untuk penyusunan dan pelaksanaan sidang Karya Tulis Ilmiah ini.

5. Orang tua tersayang Eddy Darmawan, Lucia Rusli atas segala doa, dukungan, dorongan, perhatian serta bantuan baik secara materi dan moril yang telah diberikan kepada penulis dari awal hingga akhir penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
6. Semua pihak yang telah dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini, namun tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan dalam penulisan karya tulis ilmiah ini. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang dapat memperbaiki kesalahan maupun menambah kesempurnaan pada karya tulis ilmiah ini. Akhir kata, penulis berharap semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat menjadi manfaat bagi masyarakat luas maupun para pembaca dalam perkembangan ilmu kedokteran di kemudian hari.

Bandung, Januari 2022



Peter Darmawan